



Zur Erinnerung  
an Herrn

## **Josef Sulzbacher**

Gute Nacht, ihr Freunde, ach wie lebt ich gern!  
Dass die Welt so schön ist, dank ich meinem Herrn!  
Dass die Welt so schön ist, tut mir bitterweh,  
wenn ich schlafen geh!  
Meine Lust ist Leben, doch Gottes Wille geschehe,  
dass ich schlafen gehe.

welcher am Freitag, dem  
2. Jänner 2026, um 8.30 Uhr,  
begleitet durch das Gebet der  
Kirche, im 96. Lebensjahr von  
Gott zu sich gerufen wurde.

Herzlichen Dank  
für die erwiesene  
Anteilnahme.

